

令和2年5月1日

都道府県テニス協会

関係者 各位

大会参加者 各位

公益財団法人 日本テニス協会
普及育成本部長 西村 覚
トーナメントディレクター 篠田 徹

「令和2年度 全国中学生テニス選手権大会」中止のお知らせ

拝啓 時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃は、当協会事業に対しまして、種々ご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルスの影響を受け、学校が休校となる中、練習もできず、気持ちのやり場のない毎日が続いていることと思います。1日でも早く通常の練習ができるようになることを願うばかりです。

日本テニス協会と全国中学校テニス連盟は、毎日の日本のおかれる状況をしっかり把握し、大会を実施するための準備を進めてまいりました。しかしまだまだ収束の気配が見えず、やむなく予選大会の中止を決める地域も出てきました。それでも何とか安全に大会を実施するためにできる工夫を模索してきました。ぜひ中止しないでほしい、という意見も聞く事で、さらになんとか実施できないかという思いを強く持ち、時間をかけて役員全員で話し合ってきました。

しかし、平常に練習を積み重ねる例年でもこの大会期間は真夏の熱中症対策がとても重要な時期です。今年は暑さになれる時間も少なく、さらに3密をさける新型コロナ対策を完璧にこなす必要があります。選手はもちろんのこと、補助員の生徒、大会を運営する地元役員など大会に関わる方々の大会前後の移動、大会期間中の宿泊先、大会会場や試合中の健康と安全、安心を確保しなければなりません。それは選手たちの努力の成果を発揮する場を何とかなくさないようにしたいという強い思いを持ってしても現状、とても困難であると判断いたしました。

よって、苦渋の決断となりますが、今年の全国中学生テニス選手権大会は中止とさせていただきます。事決定いたしました。

皆様にはご迷惑をお掛けして申し訳ございませんが、世界的な状況を鑑み何卒ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。

敬具